



REALIZA GUARDIA NACIONAL PRIMER CONGRESO INTERNACIONAL DEL BIENESTAR CANINO, “MITOS Y REALIDADES DEL TRABAJO Y ENTRENAMIENTO DE SEMOVIENTES CANINOS”

- En este marco se reconoció la destacada labor de cuatro ejemplares dedicados al aseguramiento de narcóticos, armas de fuego y a la búsqueda de personas

Con el objetivo de fortalecer el conocimiento y la técnica en el entrenamiento, formación y certificación de los perros de trabajo para dependencias gubernamentales y organismos civiles, la Guardia Nacional organizó el Primer Congreso Internacional del Bienestar Canino, “Mitos y realidades del trabajo y entrenamiento de semovientes caninos”.

El evento fue presidido por el titular de la Unidad para la Protección de los Derechos Humanos, Disciplina y Desarrollo Profesional de la Guardia Nacional, Rogelio Terán Contreras, quien mencionó que desde finales del siglo pasado, las instituciones del Estado mexicano responsables de la seguridad, han empleado binomios caninos en tareas de rastreo y detección de mercancía ilícita, así como en la prevención del delito, con resultados muy positivos.

“Actualmente, la Guardia Nacional cuenta con caninos para tareas de localización, búsqueda, salvamento y rescate de personas en condiciones adversas, como inundaciones, deslaves o estructuras colapsadas, además de la detección de armas, droga o dinero en efectivo, siendo los caninos un componente eficaz en los aseguramientos”, puntualizó.

Durante la ceremonia de inauguración de este congreso, la Guardia Nacional hizo entrega de un reconocimiento especial a cuatro ejemplares que han prestado su servicio en la Compañía Canina, “Ralf”, “Tola” y “Alan”, por sus resultados relevantes en la detección de narcóticos, armas de fuego y papel moneda; además de “Dana” quien ha apoyado en la búsqueda de personas desaparecidas.

Los caninos de la Guardia Nacional que fueron galardonados, de las razas pastor alemán y pastor belga malinois, se encuentran en espera de ser jubilados para ser entregados a familias que les ofrezcan una adecuada calidad de vida, después de sus años de servicio.

Durante las ponencias de este Primer Congreso Internacional del Bienestar Canino, “Mitos y realidades del trabajo y entrenamiento de semovientes caninos”, se contó con la participación de representantes de la Secretaría de la Defensa Nacional y los manejadores de la Dirección General de Servicios Especiales de la Guardia Nacional, además de invitados como la Cruz Roja Mexicana, la Federación Canófila Mexicana, Universidad Nacional Autónoma de México y de la Agencia para el Control de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos del Departamento de Justicia de Estados Unidos.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso de velar y salvaguardar el bienestar de sus integrantes, contribuyendo con el Gobierno de México para garantizar la paz y seguridad de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo



@GUARDIANACIONAL.MX



@GN_MEXICO_



@GN_MEXICO_



/GuardiaNacionaldeMéxico



2024
AÑO DE
**Felipe Carrillo
PUERTO**
RENERGIMIENTO DEL PROLETARIADO,
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR
DEL MAYAB